ERFOLG FÜR GRAZ

Zentrum für Fremdsprachen

Das Europäische Fremdsprachenzentrum (EFSZ) in Graz wird zu einer Dauereinrichtung. Diese Zusage erhielt Bürgermeister Alfred Stingl am Wochenende vom zuständigen Direktor für Bildung und Kultur des Europarates in Straßburg, Raymond Weber. Mittlerweile unterstützen 25 europäische Staaten die in der Grazer Schubertstraße untergebrachte Fortbildungseinrichtung (besteht seit 1994), deren Ziel die Erhaltung und Sicherung der Vielsprachigkeit in Europa ist. Positive Signale zum Beitritt gäbe es jetzt auch von Spanien, Italien, Belgien und Großbritannien, die bisher nicht dazugehören, heißt es.